

Jean-victor Traoré... Merci pour ce voyage.



Dans la vie, ainsi que dans le sport professionnel, il y a des personnalités que l'on croise et qui vous impact immédiatement, Jean-Victor fait partie de ces personnes.

Par sa présence, son charisme, sa réflexion mais surtout sa sérénité, il vous aide à avancer et à donner le meilleur de vous-même.

En tant qu'agent, je n'ai pas peur de dire que Jean-Victor m'a aidé à grandir, tant l'esprit d'équipe et de partage furent important lors de nos échanges sur notre vision du sport de haut niveau et le basket professionnel tout particulièrement.

Que puis-je dire de plus sur Jean-Victor, à part qu'il est un exemple à suivre pour les jeunes générations, par son approche et sa réflexion de ce « qu'être un joueur professionnel », car à la différence de beaucoup de joueurs, et bien que nommé au titre de meilleur défenseur en Eurocup, il n'y a jamais eu de « Oui, MAIS... », lors de nos échanges et/ou lors des moments charnières de sa carrière. Devant chaque difficulté qu'on le peut connaître dans sa carrière, il ne fallait pas moins d'un ou deux jours pour « digérer l'information, réfléchir à une solution et l'appliquer », sans jamais trouver d'excuses, ou en reportant la faute sur une tierce personne.

Désormais, à mener à d'autres fonctions en tant Général manager, au sein du club professionnel du Lille Métropole Basket, Jean Victor aura de nouvelles missions à accomplir, pour lesquelles, son Abnégation, son travail, sa résilience et son professionnalisme qui l'ont accompagné tout au long de sa carrière seront des atouts majeurs à leurs bonnes réussites.

Merci pour ta confiance et merci pour ce voyage.

(English version )

In life, as well as in professional sport, there are personalities that you come across and that impact you immediately, Jean-Victor is one of these people.

By his presence, his charisma, his reflection but above all his serenity, he helps you move forward and give the best of yourself.

As an agent, I'm not afraid to say that Jean-Victor helped me grow, as team spirit and sharing were so important during our discussions on our vision of high-level sport and especially professional basketball.

What more can I say about Jean-Victor, apart from the fact that he is an example to follow for the younger generations, through his approach and his reflection on "what being a professional player", because unlike many of players, and although nominated for the title of best defender in the Eurocup, there was never a "Yes, BUT...", during our discussions and/or during the pivotal moments of his career. Faced with each difficulty that we may encounter in his career, it took no less than one or two days to "digest the information, think about a solution and apply it", without ever finding excuses, or transferring the fault to a third party.

From now on, to lead to other functions within the professional club of Lille Métropole Basket, Jean Victor will have new missions to accomplish, for which, his Abnegation, his work, his resilience and his professionalism which accompanied him throughout of his career will be major assets to their good successes.

Thank you for your trust and thank you for this trip.